

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV
NOTICIERO: MESA CENTRAL
FECHA: 18/OCTUBRE/2018

Dejar de exportar petróleo perjudicaría la calificación soberana de México: Moody's

ABRAHAM GONZALEZ: Por otro lado, de acuerdo con la agencia calificadora Moody's, la propuesta del presidente electo, Andrés Manuel López Obrador, de dejar de exportar petróleo en el mediano plazo para privilegiar la demanda interna, podría perjudicar en la calificación crediticia tanto de Petróleos Mexicanos como la calificación soberana de México.

Nymia Almeida, la analista líder de Pemex en Moody's, dijo que si el gobierno entrante decide privilegiar la refinación de hidrocarburos, los ingresos de Pemex disminuirían con lo que la compañía quedaría más expuesta a la volatilidad del tipo de cambio, ya que sus ingresos por la venta de gasolinas serían en pesos mexicanos, mientras que su deuda está denominada en dólares estadounidenses y otras monedas llamadas o denominadas monedas duras.

En cuanto a la nota soberana, Jaime Reusche, analista soberano de esta calificadora, de Moody's en México, reconoció que la disminución de los ingresos petroleros ampliará el déficit fiscal de México, pues los planes de parar las exportaciones de petróleo privarían al gobierno de ingresos por casi 2 por ciento del Producto Interno Bruto.